



Energía limpia para Chile.
Energía para un futuro mejor.

www.rucalhueenergia.cl/

Convenio operado por



CONVENIO ENTRE SERCOTEC Y RUCALHUE ENERGÍA:

Emprendimientos locales podrán capacitarse para ser proveedores de servicios de alojamiento y alimentación tras la reactivación de las obras de la central hidroeléctrica

Con el propósito de materializar su aporte al desarrollo local y al encadenamiento productivo de las comunidades locales de la región del Biobío, Central Hidroeléctrica Rucalhue, firmó un convenio de colaboración con el Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec de Los Ángeles, operado por CODESSER.

Dicho acuerdo busca fomentar la contratación y mejorar las capacidades de proveedores locales de las comunas de Santa Bárbara y Quilaco, para satisfacer las necesidades de hospedaje, alimentación

y otros servicios requeridos durante la construcción de la central hidroeléctrica.

Recientemente Central Hidroeléctrica Rucalhue, que además es una de las principales obras de inversión de la región, retomó las obras iniciales de instalación de faenas del proyecto el que gracias a su diseño de ingeniería optimiza el uso del suelo y resguarda el medioambiente, ya que no altera el cauce ni caudal del agua.

Es en este contexto que la empresa comenzó hace algunas semanas con la contratación de trabajadores,

de los cuales al menos 30% provendrá de las comunas de Quilaco y Santa Bárbara, para lo cual se está trabajando con las OMIL de cada municipio.

"Central Hidroeléctrica Rucalhue es un proyecto que inició su construcción en 2020 y que hoy, tras más de 10 años de tramitación y más de 40 permisos obtenidos, estamos retomando los trabajos para hacer realidad esta central que, por lo demás, será una importante inversión para la región y por lo tanto un reactivador de la economía y del empleo. Es en este sentido que el convenio con Codesser

y Sercotec es una excelente noticia de aporte concreto al desarrollo local pues permitirá reactivar la economía gracias a la entrega de prestaciones concretas", anunció Alfonso Rodríguez, gerente de asuntos comunitarios de Rucalhue Energía.

En esa línea, el ejecutivo destacó la oportunidad que presenta este convenio para capacitar y regularizar la operación de pequeños emprendedores, sobre todo restaurantes, cocinerías y aquellos que ofrecen alojamiento para responder a las necesidades que se presentarán debido

a la mayor cantidad de trabajadores participantes de la construcción del proyecto.

El convenio firmado fue también reconocido por el ministerio de economía, entidad que a través de Javier Sepúlveda, Seremi de Economía de la Región del Biobío afirmó que "valoramos el compromiso de las grandes inversiones por el desarrollo y el fortalecimiento de las economías locales y por eso agradecemos el esfuerzo que está desarrollando Rucalhue para ir en beneficio del ecosistema de emprendimiento de las comunas de Quilaco y Santa Bárbara. Hay cientos de micro y pequeñas empresas, muchas de ellas unipersonales que son el sustento diario de las familias de estas comunas, y por supuesto que este apoyo se va a constituir en una mayor generación de ingresos en sus hogares, un mayor dinamismo de la economía de estas comunas, y por lo tanto al progreso y bienestar de la comunidad en su conjunto".

Para quienes estén interesados en conocer los requisitos sobre este convenio de colaboración y recibir asesoría al respecto, pueden acercarse al Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec de Los Ángeles, ubicado en Ercilla 461.